

# Busca recursos el PRI tras debacle electoral

Mayolo López

Los priistas organizarán actividades "deportivas y culturales" para conseguir dinero y sortear la crisis económica que se avecina tras la derrota del 1 de julio.

En medio de versiones que sugieren que el PRI pasa por apuros económicos, la lideresa nacional, Claudia Ruiz Massieu aseguró que el tricolor está al corriente de sus obligaciones, que pasan por una situación financiera "adecuada" y que ningún inmueble ha sido hipotecado.

Luego de recibir a un centenar de diputados locales electos, Ruiz Massieu informó que había encargado a las instancias financieras del partido preparar un programa de planeación que ayude a encarar las vicisitudes económicas por venir.

"He encargado a las instancias que tienen que ver con las prerrogativas, el financiamiento y la planeación financiera del partido, que nos hagan una propuesta de planeación para los siguientes meses (...) para hacer uso de lo que la ley nos permite y la posibilidad de realizar actividades para generar recursos propios", aclaró en entrevista.

"En el PRI está por supuesto garantizado el empleo de todos quienes laboran aquí en nuestro instituto político y no está en riesgo su salario", sostuvo.

A mediados de julio, el entonces dirigente nacional, René Juárez Cisneros había reconocido con ex presidentes del Revolucionario Institucional que el tricolor enfrentaba problemas para cubrir los gastos por conceptos de salarios.

Además de la medida para recabar recursos, Ruiz Massieu anunció la creación de una Comisión de Diagnóstico sobre los resultados electorales e informó de la apertura de un "micro sitio" para que los militantes aporten reflexiones.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 7 de agosto de 2018